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Abstract (en)
The rudder assembly has a rudder blade (1) movable around a post (2), both made of composite materials.The lower part of the post is of polygonal
cross-section, to engage in a ceasing (4) of the corresponding section in the body of the rudder.The polygonal design prevents relative rotation of the
post and rudder. The casing is attached to the rest of the rudder by a joint surface extending completely over one of its faces.

Abstract (fr)
L'invention concerne des safrans fabriqués quasi-exclusivement en matériaux composites. Dans un safran selon l'invention, comportant un aileron
(1) orientable autour d'une mèche, ces deux éléments étant en composites, la partie inférieure de la mèche a une section polygonale pour être
engagée dans un caisson (4) de section correspondante faisant partie de la structure de l'aileron 1, de sorte qu'ils soient bloqués mutuellement en
rotation. Le caisson (4) est assemblé au reste de la structure de l'aileron (1) par jonction sur la totalité d'au moins une de ses faces latérales. Dans
une forme de réalisation préférée, l'aileron (1) a une structure formée par collage d'une pluralité de caissons (13 à 18 et 4). <IMAGE>
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